



**Nombre del alumno:** Cinthia Pérez  
García

**Nombre del profesor:** Felipe Antonio  
Morales

**Nombre del trabajo:** Cumplimientos  
de los registros de enfermería

**Materia:** Práctica Clínica II

**Grado:** Séptimo Cuatrimestre

**Grupo:** “B”

Los registros en el área de enfermería, con llevan todas las anotaciones posibles de un paciente y es únicamente individual. En este caso la hoja de enfermería acompaña al paciente desde su ingreso hasta su egreso, ya que se anotan todos los datos del paciente, horas y fecha, signos vitales, estudios, diagnósticos de enfermería, hora de medicamentos y entre otros datos que corresponde a la ayuda del completo registro del organismo del paciente.

### Cumplimiento de los registros de enfermería

Las gráficas son registros de los signos vitales, y estas graficas pueden ser polivalentes o coronarias, en la cara anterior de la hoja se pueden identificar todos los datos primordiales del paciente los cuales van desde su nombre, edad, fecha y hora, fecha de nacimiento y hasta el diagnóstico médico, en la parte superior cada signo vital con sus respectivas escalas, por lo que también hay espacios de hemodinamia , de parámetros de ventilación mecánica, glucosa capilar, saturación de oxígeno, lo antes mencionado aparecen en una lista con su respectiva celda para realizar las anotaciones con respecto a la hora que corresponde. El tratamiento médico también se debe de transcribir resolviendo el horario de medicamento, anotando si también se ha requerido la administración de suero. Por otra parte se añade a la hoja la nutrición del paciente su balance hídrico en el cual se observa la cantidad de orina, heces, drenajes, etc. Por lo que se debe sumar todos los ingresos y las perdidas que ha tenido el paciente. En la cara posterior de la hoja se realizan un plan de cuidados en el cual van las etapas del cuidado que va llevando el paciente. La hoja del evolutivo de enfermería es donde se registran las incidencias que se hayan producido, la descripción de la respuesta del paciente, los errores y omisiones de cuidados o tratamientos.

### Cuidados diarios del paciente de U.C.I.

Los pacientes críticos requieren de cuidados continuos y sistematizados, los cuidados generales de los pacientes, se aplica el tratamiento médico y los cuidados de enfermería, se tienen que comprobar la alarma del monitores y parámetros, alarmas del respirador, control y registro de los signos vitales, completar las gráficas de los horarios y los cuidados, estas actividades claramente lo realizan los tres turnos. Las actividades que realiza en turno de la mañana, los enfermeros planifican los próximos cuidados para cada paciente veinticuatro horas, se realizan visitas junto con el medico para realizar valoraciones, se realiza higiene ya sea que se le proporciona las cosas al paciente para que se bañe o la enfermera

encargada realiza la higiene del paciente, se realizan los cuidados bucales, nasales, oculares, corte de uñas, afeitado, lavado de cabeza también se puede pedir la colaboración del familiar. Los cambios posturales se llevan acabo dependiendo de la situación hemodinámica o respiratoria, se observan y se realiza el cuidado de vías venosas para vigilar los signos y síntomas de una posible infección en el sitio de punción, se realiza lavado de sonda vesical, cuidado de sonda nasogastrica y la vigilancia del drenaje. El balance hídrico, se debe de controlar para los líquidos aportados y eliminados, se realizan cuidados de oxigenoterapia, cuidados específicos. Los pacientes críticos pueden sufrir complicaciones durante el cuidado de la higiene como es la desaturación, bradicardia, hipertensión intracraneal, hemorragias y retirado accidental de tubos. Las complicaciones no inmediatas del paciente crítico, en la U.C.I., pueden ser desde infecciones, riesgo de caídas o lesiones y contracturas.

Finalmente, como personal de enfermería y como un primer contacto con el paciente se debe de revisar y anotar que todos los datos del paciente sean correctos, ya que la hoja de enfermería o el documento que se maneja exclusivamente del paciente este correcto, ya que es importante observar su evolución ya que toda la valoración del paciente tiene que estar registrado, por otro lado los cuidados del paciente de la U.C.I. nos enseña que hay que estar pendiente de todos los cambios que se le realiza al paciente ya que son pacientes críticos y necesitan de un mayor cuidado y atención.

## Bibliografía

Felipe Antonio Morales, 2020. Antología de la Práctica Clínica de Enfermería II, Campus Comitán de Domínguez, Chiapas. Universidad del Sureste.